

Une chasse aux œufs enthousiasmante



La chasse aux œufs de Pâques est une tradition bien établie qui génère l'émerveillement des enfants souvent dans le cadre familial, mais pour cette occasion c'est le comité d'animation qui a pris en charge cette année la course au trésor pour les enfants de la commune.

C'est ainsi qu'en cette belle journée Pascale régnait une fébrilité très perceptible auprès de tous ces petits, munis de leur panier pour aller chercher ces gourmandises sacrées. L'histoire nous dit que ce sont des lapins (blancs)

Que du bonheur et du sourire sur les visages.

qui les déposeraient, tandis que d'autres pensent qu'il s'agit plus naturellement des poules.

En tout cas, les responsables du comité se sont bien acquittés de ce rôle pour le plus grand bonheur de ces enfants émerveillés de ces friandises.

Une belle initiative qui avec de petits moyens a su proposer de petits bonheurs et qui fut largement payée en retour par le sourire de tous ces petits.